
 
１１月０７日、党中部地区委員会と党大分市議団は、決

算審査、市民アンケート、市政懇談会等での意見・要望を

踏まえ、１３５項目の要望を申し入れしました。 

 

(佐藤市長に国保税の引き下げ等を要望する福間) 

地区委員長は、市民アンケートに寄せられた市民の｢雇

用｣「憲法」「消費税」などに対する切実な声を紹介し、予

算要求申し入れの趣旨を説明しました。 

党議員団は、「年金引き下げ反対、最低保障年金創設を」

「水道民営化はしないこと」「災害対策」「国保税引き下

げ」「伊方原発再稼働中止」「子どもの居場所づくり」「児

童相談所設置」などについて、重ねて要望しました。 

              佐藤市長は、憲法につい

ては「国民的論議を」、

消費税については「導入

後混乱のないように」。

子供医療費無料化拡大は

「いただいたご意見を参

考に検討していきます」 

(市長室にて)      など、との姿勢を示しま

した。この申し入れには、財務部長も同席しました。 

 
１１月４日、平和市民公園での大分市消防第１方面隊の

消防内点検に出席しました。 

              各分団の入場行進、服

装・装備点検、放水訓練

などを拝見しました。市

民の命と安全守る消防団

の役割を改めて認識する

機会となりました。私は 

(平和市民公園にて)     来賓を代表してあいさを 

させていただきました。 

 

 
１１月６日から市内１３か所で開催 された市民意見交

換会には３会場(コンパル、南大分・西部公民館)に出席し

ました。私は西部公民館では「議会改革」の報告をさせて

いただきました。 

どの会場も地域の自治会長さんらの参加があり、市政・

市議会に対す 

る率直な意見・要望をお聞きすることができました。 

 
１１月０３日、コンパルホールで開催されました。記念

講演は「２０１８年生活保護改正を学ぶ」と題して、弁護

士の森弘典氏が詳しく解明しました。 

生活保護・生活困窮者

自立支援法に関する大

分県の状況報告。各地

域・団体のとりくみの

交流では、大分生健会 

の藤沢事務局長が、生 

(コンパル視聴覚室にて)    保基準引き下げに対す 

不服審査請求運動のとりくみなどについて報告しました。 

 
               １１月０４日、日出生

台での米軍演習に反対

する県各界連絡会主催

による「オスプレイく

るな日米共同訓練反

対」の集 会は大手公 

(情勢報告する真島前衆議)  園で行われました。私

も消防内点検終了後に駆けつけ、デモ行進にも参加しまし

た。 

 
１１月０４日、大道竹宵は大道小学校グランドで行われま

した。来賓として１７時からの点灯式で、竹灯篭に火を灯

しました。 
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